

Información Comarcal

D' Angelo, de distinguida familia sevillana. La boda ha sido fijada para el próximo otoño.

De regreso de su temporada de verano, hemos tenido el gusto de saludar a nuestro excelente amigo el Facultativo de Minas don Virginio Moreno Ramos, acompañado de su esposa doña Asunción Bueno Guillén y de sus hijos Virginio, Mari-Jose y Rafaelín.

Igualmente, se ha reincorporado a sus actividades después de pasar unos días en Vejer de la Frontera (Cádiz) el funcionario municipal y buen amigo don Claudio Muriel Rísquez, en unión de su esposa doña María Luisa Gomá Rodríguez, Maestra Nacional, y de su hijo Sebastián.

† Al cumplirse los dos años del fallecimiento de don Francisco Gil Caballero, Maestro Nacional tan llorado en Alcaracejos, renovamos a su viuda doña María de la Concepción Sánchez Ayala e hijos, nuestras más sentidas condolencias.

Nueva Directiva del Circulo "La Unión"

Para dar fin a un prolongado período de vida lánguida por el que ha atravesado el Circulo de «La Unión», un grupo de animosos socios lanzó un llamamiento a efectos de procurar una reorganización de la Sociedad, afrontando con decisión los problemas que la misma tiene planteados. Como primer paso se procedió a la elección de nueva Junta Directiva que, elegida casi por unanimidad, quedó constituida de la forma siguiente: Presidente, don Antonio Rubio Ruiz; Vicepresidente,

don Pedro Benito Mengual Moreno; Secretario, don Arturo Arrabal Hernández; Tesorero, don Miguel López Sepúlveda; Vocales, don José Caballero González y don Salvador Campano Fernández. Tenemos gran fe en las actividades de los señores que integran esta nueva Directiva que, estamos seguros, sabrán adoptar rápidas y eficaces decisiones que eviten el actual estado de cosas y la posible desaparición de una Sociedad tan antigua como imprescindible en la vida de relación de Alcaracejos, ya que—en frase del maestro Ortega y Gasset—«en la vida lo más difícil no es vivir, sino convivir».

Con motivo de su ausencia de esta localidad para fijar su residencia en el vecino pueblo de Villanueva del Duque, el Facultativo de Minas don Manuel Moreno Cañas, que hasta hace unos meses desempeñó la Dirección de una empresa minera, tuvo la atención de invitar a un selecto grupo de sus amistades a un sencillo acto de despedida en el que los invitados fueron espléndidamente obsequiados, haciendo los honores de la casa en unión del anfitrión, su distinguida esposa doña Antonia López Martín y hermana señorita Dolores Moreno Cañas. Representaciones de todos los sectores sociales de Alcaracejos brindaron por los futuros éxitos profesionales del Sr. Moreno Cañas quedando así patente el afecto y simpatía que la hombría de bien y rectitud de procedimientos del citado caballero, han logrado durante su estancia entre nosotros.

Este Corresponsal que durante cinco años se ha honrado trabajando a las órdenes de don Manuel Moreno, se une cordialmente a estos deseos de sus amistades, brindando por la ventura personal y éxitos profesionales del distinguido amigo.

CORRESPONSAL

Toros en Cardeña

El alegre y pujante pueblo de las estribaciones del Valle de los Pedroches, Cardeña, laboriosa e hidalga villa de la sierra, celebrará sus tradicionales Fiestas durante los días 10 al 13 del corriente mes. Su Ayuntamiento, que tan magnífica labor ha realizado durante los últimos años, tanto en el aspecto social, urbanístico y de prosperidad en todos los órdenes, el que preside nuestro buen amigo don Juan Rojas Blanca, dinámico y en servicio permanente, ha preparado un variadísimo programa de festejos, entre los que destacan carreras de bicicletas, hoy tan en boga, y de motocicletas, partidos de fútbol, de balón-mano y balón-cesto, en los que intervendrán equipos de la Sección Femenina

de F. E. T. de Córdoba y dos extraordinarios conciertos musicales a cargo de la Banda Municipal de Hinojosa del Duque.

Destaca como principal acontecimiento de la Fiesta la novillada que el día 10 tendrá lugar en dicha villa, en la que por primera vez en la provincia actuarán con picadores los jóvenes toreros cordobeses Zurito y El Puri, que también los veremos en Pozoblanco uno de los días de nuestra Feria. Además, el día 12, actuará el espectáculo cómo-aurino-musical «Los Califas del Ruedo».

Felicitemos a los componentes de la comisión municipal de fiestas por el acierto en la organización de los festejos que han de celebrarse en tan simpático y acogedor pueblo de nuestra comarca.—P.

PEDROCHE EN FIESTAS

La villa madre del Valle se dispone a celebrar sus tradicionales fiestas en honor de María Santísima de Piedrasantas. Con un rango especial, la señora villa honra a su Virgen. La caravana de los llamados «Piostrós» que los días 7 y 8 se dirige desde el pueblo al santuario de su Patrona, enclavado en un bello paraje situado a tres kilómetros de la población, es una manifestación de cariño tan hondo a su Virgen que infunde respeto tan profundo a los que de fuera van, que unen sus corazones a los de aquellos devotos vecinos. Todo es fervor y alegría en el santuario de la Madre querida. Pedroche todo vibra emocionado ante la presencia de su Virgen. Siguiendo la tradición, las autoridades organizan los actos más emotivos, en los que el vecindario entero toma parte con todo entusiasmo y adoración a su excelsa Patrona.

La antigua villa de Pedroche, tan rica en episodios históricos, se ha engalanado para honrar a la Virgen de Piedrasantas. Este año presenta la bellísima reforma de la Plaza principal, y un magnífico Parque Municipal que ya quisieran para sí poblaciones más importantes, obras que se han llevado a cabo por la iniciativa de su Alcalde, don Mariano Tirado Tirado, y en las que han colaborado con todo entusiasmo y altruismo el vecindario en general. Un buen ejemplo para otros pueblos.

Durante los días 7 al 10, el Ayuntamiento ha preparado un extenso programa de festejos, entre los que destacan: Solemne función religiosa y procesión en el Santuario de la Virgen de Piedrasantas; Concurso de canciones populares; bailes y danzas; carreras en bicicleta; partido de fútbol; Concurso local de Artesanía, y otras variadas y divertidas atracciones.

Nuestra felicitación más sincera al noble pueblo de Pedroche y a sus autoridades nuestro mejor deseo de que pasen unas felices fiestas.—P.



Esta es la mejor máquina de coger puntos de medias marca

"MAM"

Con dos agujas - 3.650 pesetas
Representante: GERARDO CHECA

Azonaicas, 4 CORDOBA Teléfono 3691